



# WEEKLY BULLETIN

## 四つのテスト

- I. 真実かどうか
- II. みんなに公平か
- III. 好意と友情を深めるか
- IV. みんなのためになるかどうか

□会長／南條 恭有紀 □副会長／加藤 文昭

□幹事／大杉 淳

□副幹事／柳瀬 英雄

例会日：毎週月曜日 18:00～19:00

例会場：静岡グランドホテル中島屋

事務所：静岡市葵区追手町2-12 5F TEL 054-254-5611

2016-2017年度RI会長 ジョン F. ジャーム 「ROTARY SERVING HUMANITY」

平成28年12月12日(月)

No.1248  
第1319回 例会ホームページ  
アクセス数

2016.12.14

26530

ゲ  
ス  
ト

今回ゲストはありませんでした。

♪ 本日のロータリーソング「我等の生業」 ●ソングリーダー：依田 邦彦 会員

## 南條 恭有紀 会長の時間



先週、欧洲中央銀行(ECB)は国債などを買って市場にお金を流す量的緩和の規模を縮小することを決めました。米国連邦準備制度理事会(FRB)はすでに2013年12月に量的緩和を縮小しており、主要中央銀行は出口戦略に方向転換しつつあります。日本ではまだ異次元の金融緩和など量的緩和政策を行っていますが、今後新たな金融政策が求められてくると感じました。

11月21日(月)の例会において100%出席有難うございました。

さて、2014年10月RI理事会は、重点分野である「疾病予防と治療月間」である12月を地域社会の医療従事者の能力向上、伝染病の伝播を食い止め非伝染病とそれによる合併症を減らすための疾病予防プログラム、地域社会の医療インフラの改善、疾病の蔓延を防止することを目的とした地域住民への教育と地域動員、疾病またはケガによって引き起こされる身体障害の予防、疾病予防と治療に関連した仕事に従事することを目指す専門職業人のための奨学金支援を強調する月間としました。皆様におかれましては是非、健康に気を付けて頂き適度な運動と質の高い睡眠に心掛けて頂きたいと思います。

先週は年次総会も無事終わり、次年度の理事・役員、次々年度の井尻会長ノミニーも決まりました。私自身も振り返ってみてビジネスの世界では“ある人物をそれなりの役職に就けることで実力を發揮する”ことを期待して「地位が人を作る」という格言があります。そして日本には古くから「功ある者には禄を与えるよ、徳ある者には地位を与えるよ」という言葉があります。誰の言葉であるかには諸説ありますが、一般的には西郷隆盛が遺した言葉であるとされています。“国家に功労がある人は、それなりの禄を与えるよ。功労があるからといって地位を与えてはならない。地位を与えるにはおのずと、地位を与えるに相応しい見識がなければならない。功労があるからといって見識のないのにそれを与えるということは、国家崩壊のもとになってしまふ。”ということです。又「スタンフォード監獄実験」と言って1971年アメリカのスタンフォード大学で心理学者フィリップ・ジンバルドーが2週間の予定で行った心理学の実験があります。これは大学内に刑務所(実験監獄)を設け学生を囚人役と看守役に分け、それぞれの役割を演じさせたところ学生たちは時間が経つにつれて、囚人役の学生はより囚人らしく、看守役の学生はより看守らしい行動をとることが証明され、さらに実験の過程において強い権力を与えられた看守役の学生は次第に暴走し、囚人役の学生に対して勝手に罰則を与えるなど非人道的な態度をとるようになり、この実験はわずか6日間で終了てしまいました。この結果地位(=役職)を与えることのネガティブな面を明らかにした実験として知られています。私が思うに、その職に就いた時に“何をすべきなのか、どういう視点でものを見るのか”、そして何より責任感に基づいて勉強し知識を深めて行く事こそが人間を大きく成長させていくことではないかと思います。

さて、本日は新会員の三浦会員、小谷野会員の卓話がありますので楽しみにしています。

## 幹事報告 ..... 柳瀬 英雄 副幹事

- ・ベネファクターの表彰(南條会員)
- ・職業奉仕セミナーについて(1/29グランシップ)
- ・IMの案内について(2/18)

岡本会員 …… 山梨さん、そば処の楽しみありがとうございます。前回久々に欠席しまいスマイルします。

依田会員 …… 前回例会スマイル発表で、柳瀬副幹事の名前を間違えてしまい、大変失礼をしましたことをお詫びします。

## スマイル報告 ..... 稲垣 信一郎 会員

## ■会員からのスマイル／5名 総額／10,000円

南條会員 …… 11/21 100%出席ありがとうございました、感謝!  
加藤会員 …… 先週は次期会長・幹事・理事を承認いただきありがとうございました。また、誕生日のプレゼントありがとうございました。今日が誕生日です。

柳瀬会員 …… 先週年次総会にて突然声が出なくなり大変ご迷惑をおかけしました。

## 静岡中央ロータリークラブ週報

クラブ会報委員会 / 松下 慎一 小澤 行雄 小谷野 陽子

ホームページ <http://shizuoka-chuo-rc.jp/> メールアドレス 6rc-godo@mail.wbs.ne.jp

# 会員早話



■三浦 新介 会員

42歳、乙女座B型です。家族構成は、美しい妻に、可憐な長女、利発な長男、90歳までに亡くなってくれると大層な保険金を残してくれる母親がおります。残念ながら、まだまだ元気です。

生業ですが、市内で3店舗薬局(葵区羽鳥、清水区八木間町、駿河区豊田)を開業しています。1980年父が母と共に葵区羽鳥に創業いたしました。当時の羽鳥は寂れていましたか、人はたくさん住んでいましたので、開店当初から多くのお客様に恵まれました。朝7時台から、夜10時過ぎくらいまでお客様がひっきりなしに来てくれていましたが、親と一緒に遊んだり、食事をとつとりという時間はなかなかとれませんでしたが、女性従業員の彼氏に、休みの日に遊びに連れて行ってもらったりと、あたたかい昭和の最後の時代を幼少期過ごしました。その後社業は順調に発展していましたが、平成10年を過ぎた頃、世の中に病院の横にある「調剤薬局」が増えてきました。会社は大きくありませんが、調剤を扱う薬局の歴史としては、市内では古い方から数えた方が早いのではないかと思います。私が24歳の時に父が脳出血で倒れました。東京で専門学校に通い、アルバイトしたり、自由に暮らしていましたが、すぐ静岡に戻り、薬局経営に携わることになりました。

調剤薬局の仕事で一番大切なことは、「ミスをしない」ということです。色々な診察を受け、その最後に飲まなければならぬ「薬」をお渡しする、ここでミスがあつてはならないと思っています。

入会して4ヶ月ほどで、まだ右も左も分かりませんが、先輩方のおかげで、毎週楽しく例会に参加させていただいております。健康に留意して、会社も頑張り60周年の時にみなさんといらされたらと思います。



■小谷野 陽子 会員

富士ツバメ株式会社の専務として働き始めて5年半になります。山梨会員にご紹介され、このロータリーに女性として初めて入会させていただきました。4ヶ月ほど経ちましたが、例会の時あたたかく声を掛けていただきまして、入会させていただいたこと、皆様に感謝しております。

長崎県で生まれ、熊本で小学校6年生まで過ごし、その後、実家の本家がある長崎県島原で6年間過ごし、長崎の大学に行きました。卒業後、地元のテレビ局に入社し、2年半ほど勤めましたが、立ち上げたばかりの会社で、ほとんど家に帰れませんでした。結局体を壊し、公務員の試験を受けて、福岡国税局に5年ほど勤めました。現在は富士ツバメ株式会社にてガスを扱う仕事をしております。家族は63歳の夫、今カナダに留学している17歳の息子がいます。

家庭用、産業用、飲食業のガスを取り扱っております。産業用のガスは、日産自動車さん、ホンダ自動車さんなどにお使いいただいております。リフォーム事業を今後の柱として考えており、家電、太陽光も取り扱っております。また、防災品として、「おかず箱」というレトルト食品をローリングストックとして置いていただいております。最近では、警視庁、総務庁などに卸させていただきました。

ガスを扱ってますので、県下の8拠点で一人か二人365日、24時間体制で、お客様の見守りサービスということもやっております。

いつも一生懸命走って、誰かのために役に立ちたいという気持ちだけは持ち続けていたいと思っていますので、皆様にご指導いただきながら頑張っていきたいと思いますので、よろしくお願ひいたします。

## 委員会報告

今回はありませんでした。

## 確定出席報告(前々回出席報告) 望月徹副委員長

月/日	確定出席率	出席計算会員数	出席者合計(含メイクアップ)
11/28	81.8%	44名	36名(メイクアップ2名を含む)

・総会員数48名(出席義務会員35名+出席免除会員13名)

・出席者合計には出席免除会員、メイクアップ会員を含む

～出席率向上へのご協力を願い致します～